

# **SEGUNDA CONDECORACIÓN A LAS MUJERES QUE LUCHARON POR LA RECUPERACIÓN DE LA DEMOCRACIA (Noviembre 2002)**

Sin importar el color político, la Congresista Celina Palomino promovió y organizó un evento que tenía como objetivo reconocer la valentía y coraje de las mujeres que lucharon por la recuperación del Estado de Derecho en nuestro país, lo cual coadyuvó a alcanzar los objetivos para el desarrollo de un país en democracia.

En este evento la Congresista Celina Palomino Sulca, conjuntamente con el Ex - Presidente del Congreso de la República, Dr. Carlos Ferrero Costa, rindieron homenaje a las mujeres que lucharon por la recuperación de la democracia, por su valentía y coraje en alcanzar los objetivos para el desarrollo de un país en Democracia.

En dicho evento se reconoció la titánica lucha librada por las mujeres peruanas para la restitución del estado de derecho en nuestro País, el mismo que fuera violentado el 05 de abril de 1992.

Este reconocimiento fue de suma importancia para miles de mujeres y organizaciones populares que participaron activamente en la marcha de los cuatro suyos, ya que sintieron el reconocimiento por parte del Estado Peruano de su espíritu democrático, el cuál las llevó a decidir luchar, aún acosta de sus vidas, contra la dictadura, valiéndose de la única arma con la que todo demócrata cuenta:

**“El Derecho ha reclamar en la vía pública.”**